

## Dr Robert Chisholm, 1 & 2 Samuel, séance 16, 1 Samuel 29-31

© 2024 Robert Chisholm et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr Bob Chisholm dans son enseignement sur 1 et 2 Samuel. Il s'agit de la séance 16, 1 Samuel 29-31. Les chapitres 29 et 30 s'échappent d'une toile enchevêtrée et le chapitre 31, La mort de Saül et de ses fils.

Dans notre prochaine leçon, nous allons examiner 1 Samuel 29, 30 et 31. 29 et 30 vont ensemble. Il s'agit en réalité d'un seul épisode et l'accent sera mis sur David.

Et puis, au chapitre 31, nous allons lire la mort de Saül sur le champ de bataille. J'ai intitulé 1 Samuel 29 et 30, S'échapper d'une toile enchevêtrée. Et puis 1 Samuel 31, la mort de Saül et de ses fils.

Vous vous souviendrez que ce que fait l'auteur à ce stade est un va-et-vient entre David et ses hommes et Saül et son armée. Au chapitre 27, l'accent est mis sur David. Il fuit le pays, décide d'aller vivre parmi les Philistins, se fait passer pour un sujet fidèle d'Achish, roi de Gath, et y parvient si bien qu'Achish veut que David et ses hommes le rejoignent dans la bataille contre Israël.

Et au chapitre 28, verset 2, nous sommes en quelque sorte laissés en suspens là-dessus. Ensuite, l'attention se porte sur Saul. Saul attend désespérément une parole du Seigneur.

Le Seigneur ne lui parle pas. Et ainsi, Saül, en violation de la loi mosaïque, se rend chez un médium à Endor. Elle évoque l'esprit de Samuel et Samuel réitère simplement ce qu'il avait dit à Saül de son vivant.

Le Seigneur vous a rejeté comme roi et le jour est maintenant venu où vous serez destitué du trône. Au chapitre 29, l'accent va revenir sur David. Et nous allons reprendre l'histoire là où nous l'avons laissée au chapitre 28, verset 2. Il y a en fait un flash-back chronologique au début du chapitre 29.

Nous en avons parlé plus tôt. Selon le chapitre 28, verset 4, l'armée des Philistins était rassemblée à Sunem au moment où Saül rendait visite au médium à Endor. Ils étaient prêts à affronter les Israélites dès le lendemain.

Le lendemain, les Philistins et les Israélites combattirent au mont Guilboa, selon le chapitre 31, verset 1. Mais au chapitre 29, verset 1, où nous commençons cette leçon, l'armée philistine est toujours à Aphek, qui se trouvait vers 40 miles au sud-ouest de Shunem. Ainsi, les événements du chapitre 29 doivent avoir eu lieu avant la visite de Saül à Endor. L'armée philistine n'est même pas encore là-haut.

Mais en retardant le récit de l'expulsion de David de l'armée philistine, ce qui va se produire au chapitre 29, jusqu'après le récit de la visite de Saül à Endor, le narrateur augmente la tension de l'intrigue de l'histoire. Alors que nous entendons Samuel annoncer la mort imminente de Saül, nous nous demandons si David et ses hommes seront là et devront peut-être affronter Saül au combat. David et Jonathan pourraient-ils réellement se retrouver face à face au combat ? Nous nous interrogeons sur certaines de ces choses.

Pire encore, pourrait-il, d'une manière ou d'une autre, être responsable de la mort de Saül après tous ces efforts pour éviter de lever la main contre l'oint du Seigneur ? Donc, le placement du matériel a un effet dramatique, je pense, d'une certaine manière, là où nous avons toutes ces questions. Autre chose importante qui va se produire au chapitre 29, les Philistins rassemblent leurs forces à Aphek. Cette référence aux troupes philistines rassemblées là-bas est plutôt inquiétante, car la seule autre fois dans 1 et 2 Samuel où des troupes philistines ont été vues à Aphek était dans 1 Samuel 4-1, juste avant la défaite tragique d'Israël et la capture de l'arche.

Et rappelez-vous ce qui s'est passé ce jour-là. Les fils d'Éli moururent parce qu'ils avaient emmené l'arche au combat contre eux, et le prêtre rejeté Éli, lorsqu'il apprit la nouvelle, tomba et mourut. Dans la bataille à venir, qui sera décrite au chapitre 31, le roi rejeté Saül et ses fils mourraient.

Et donc, il y a quelques parallèles, et ceux-ci sont développés dans cette section, notamment au chapitre 31. Je pense que l'auteur veut que vous pensiez à la mort de Saül sur le champ de bataille, le roi rejeté, qui aurait pu avoir une dynastie, mais Il en a perdu, parallèlement à cet événement antérieur où Eli, qui aurait pu avoir une dynastie sacerdotale, mais qui l'a perdue, est également mort. Il existe donc une typologie narrative, comme nous l'appelons ici, dans laquelle un événement en préfigure un autre, et ils sont thématiquement liés dans l'esprit de l'auteur.

Mais revenons à David. David est dans une situation difficile. On lui a dit qu'il allait sortir et combattre avec les Philistins contre les Israélites.

Et les Philistins rassemblèrent leurs forces à Aphek, et les chefs Philistins y marchèrent avec toutes leurs troupes, et David et ses hommes marchaient en queue avec Akish de Gath. Ainsi, tous les Philistins se rassemblent, y compris Akish de Gath et ses troupes. Et les commandants des Philistins voient cela, et ils disent : qu'en est-il de ces Hébreux ? N'oubliez pas que les étrangers appellent souvent les Israélites Hébreux.

Et Akish, qui croit vraiment en David, dit au verset 3 du chapitre 29 : n'est-ce pas David, qui était un officier de Saül, roi d'Israël ? Il est déjà avec moi depuis plus d'un

an. Et depuis le jour où il a quitté Saül jusqu'à maintenant, je n'ai trouvé aucun défaut en lui. Eh bien, la tromperie de David a bien fonctionné.

Nous savons que David n'a pas renié son peuple. Il a fait l'œuvre du Seigneur, en tuant les Amalécites. Mais Akish a été trompé.

Les commandants philistins n'ont pas la même vision de David. Ils furent en colère contre Akish, et ils dirent : renvoie cet homme, afin qu'il retourne à la place que tu lui as assignée. Il ne doit pas nous accompagner au combat, sinon il se retournera contre nous pendant le combat.

Nous savons ce qui va se passer. Il sortira avec nous, puis il se retournera contre nous, créant simplement la panique et la confusion. Comment pourrait-il mieux regagner les faveurs de son maître qu'en prenant la tête de nos propres hommes ? Il veut probablement s'entendre avec le roi Saül, là-bas.

Quelle meilleure façon de le faire que d'infiltrer nos forces et de se retourner ensuite contre nous au combat ? Nous savons à quoi ressemble ce type. N'est-ce pas le David qu'ils chantaient dans leurs danses ? Verset 5, Saül a tué ses milliers, et David ses dizaines de milliers. Cela a déjà été mentionné par les Philistins.

Ils connaissent très, très bien cette chanson israélite, mais ils ne l'aiment pas et ils ne font vraiment pas confiance à David. Donc, j'espère que vous voyez ce qui se passe ici. David, malgré toutes ses tromperies et ses manœuvres, a besoin de la providence du Seigneur pour le sortir de là, et encore une fois, ce sont les Philistins qui vont être habitués aux commandants philistins autres qu'Akish que le Seigneur va utiliser pour sortir David. sortir d'une situation difficile.

Vous vous souvenez quand Saül respirait dans son cou, les Philistins ont envahi le pays, et Saül a dû aller défendre le pays et interrompre sa poursuite de David ? Alors Akish appelle David, et il dit, aussi sûrement que le Seigneur est vivant, tu as été fiable, et je serais heureux que tu serves avec moi dans l'armée. Depuis le jour où tu es venu vers moi jusqu'à aujourd'hui, je n'ai trouvé aucun défaut en toi, mais les dirigeants ne t'approuvent pas.

Alors retournez-vous et partez en paix. Ne faites rien qui puisse déplaire aux dirigeants philistins. Et à ce stade, vous pourriez penser, eh bien, David va simplement pousser un soupir de soulagement et dire ce que vous souhaitez.

Non, il va effectivement protester, et nous ne savons vraiment pas quelles sont ses motivations. C'est souvent le cas dans le récit biblique, il y a des lacunes. À quoi pense David ici ? Qu'y a-t-il derrière ces mots ? Peut-être que, comme les escrocs ont l'habitude de le faire, et David fonctionne vraiment de cette façon dans cette histoire, il veut que cela paraisse bien.

Il ne veut pas être trop pressé de partir, car cela pourrait confirmer le scepticisme des dirigeants philistins. Donc, il doit faire en sorte que ça paraisse bien. Il sait qu'ils ne vont pas le laisser partir, alors il veut protester un peu pour que ça paraisse bien.

Peut-être a-t-il décidé de faire exactement ce que les dirigeants philistins soupçonnent de faire. Peut-être qu'il aimerait sortir et se retourner contre les Philistins et pouvoir se battre pour Israël. Mais en tout cas, nous ne le savons pas.

Et le verset 8 dit : Mais qu'ai-je fait ? demanda David. Qu'avez-vous trouvé contre votre serviteur depuis le jour de mon arrivée jusqu'à présent ? Pourquoi ne puis-je pas aller combattre les ennemis de mon seigneur le roi ? Et Akish, bien sûr, va entendre ces mots et penser qu'il est le seigneur de David, le roi, mais David est ici trompeur. Et il est possible qu'il fasse référence aux Philistins.

Pourquoi ne puis-je pas aller combattre les ennemis, c'est-à-dire les Philistins, de mon seigneur et roi, c'est-à-dire Saül ? Les propos de David sont ambigus. Et il est en mode tromperie ici. Ainsi, trois autres fois, il est appelé Saül mon seigneur, 1 Samuel 24 et 26.

Et Saül est aussi son roi. Et David l'a appelé ainsi, mon seigneur le roi, trois fois dans ces chapitres. Donc, David joue peut-être un petit jeu de mots ici.

Il essaie peut-être de faire changer d'avis Akish afin qu'il puisse sortir et faire exactement ce que les dirigeants philistins craignent qu'il fasse. Mais cela n'arrivera pas. En tout cas, c'est un bon moyen.

David proteste. Il donne l'impression qu'il mène la ruse jusqu'au bout. Akish répondit : Je sais que tu es aussi agréable à mes yeux qu'un ange de Dieu.

Néanmoins, les chefs philistins ont dit qu'il ne devait pas nous accompagner dans la bataille. Alors, levez-vous tôt avec vos serviteurs, venez avec vous et partez le matin dès qu'il fait jour. Et c'est ce que font David et ses hommes.

Et ainsi, nous voyons que Dieu dans sa providence, utilisant le scepticisme des dirigeants philistins, qui auraient très bien pu avoir raison quant aux intentions de David, l'utilise pour sortir David d'une situation très difficile. Et donc, en ce qui concerne les excuses de David, la défense de David, ce que l'auteur fait ici, je pense, c'est dire, vous savez, il y a de fausses nouvelles là-bas. La fausse nouvelle est que David est en fait passé du côté des Philistins.

Il vivait avec eux, il les servait et il était là-bas avec les Philistins le jour où Saül et ses fils furent tués. C'est un traître et il ne devrait pas être roi d'Israël. Fake news benjaminites.

Mais ce que l'auteur dit ici, c'est que non, non, non, ce n'est pas ainsi que les choses se sont déroulées. David est allé en territoire philistin. Il a trompé Akish.

Même lorsqu'il servait sous les ordres d'A Chish, il tuait nos ennemis jurés, les Amalécites. Il n'a jamais attaqué Juda. Il tuait les Amalécites et d'autres de nos ennemis, remontant à l'époque de Josué.

C'est ce qu'il a fait. Et avant cette bataille, avant qu'il n'arrive à Sunem, avant que les troupes philistines n'avancent là où elles allaient livrer la bataille, à Aphek, il est parti. Il a été forcé de partir parce que les Philistins savaient qui il était et ne lui faisaient pas confiance, et il est parti, et il n'a jamais levé la main contre Israël au combat.

Il était parti à ce moment-là. Et cela nous amène au chapitre 30. David et ses hommes atteignirent Tsiklag, et quand ils y arrivèrent, ils se rendirent compte que les Amalécites avaient attaqué le Néguev et Tsiklag, et ils attaquèrent Tsiklag, la brûlèrent, et ils capturèrent leurs femmes et leurs enfants.

Et donc, cela a dû être un choc pour David et ses hommes. Ils l'ont trouvé détruit par le feu, leurs femmes, leurs fils et leurs filles emmenés captifs, selon le chapitre 30, verset 3. Et David et ses hommes pleuraient à haute voix. Ils n'ont plus aucune force.

Tu peux imaginer. Vous arrivez à un endroit et vos familles sont parties. Les deux femmes de David avaient été capturées.

David était très affligé parce que les hommes parlaient de le lapider. Donc, les hommes de David se sont en quelque sorte retournés contre lui ici. De toute façon, il y avait une sorte de bande de hors-la-loi qui se rassemblaient autour de lui, et chacun était très amer, et ils vont blâmer David.

Les gens font souvent cela. Quand les circonstances tournent mal, il faut trouver quelqu'un à blâmer. Eh bien, blâmons le dirigeant.

C'est David qui nous a lancé là-dedans, mais au milieu de ce stress que David traversait, il a trouvé de la force auprès du Seigneur son Dieu. Il s'est tourné vers le Seigneur et le Seigneur lui a donné la force dont il avait besoin pour surmonter cette épreuve. Et puis David dit à Abiathar, ce que fait David, il est très affligé, ses hommes le menacent, mais il se tourne vers le Seigneur, et il décide, j'ai besoin d'une parole du Seigneur.

Et alors, il se tourne vers Abiathar et m'apporte l'éphod. Et Abiathar, ce seul survivant, a été d'un bon soutien pour David. Et David interroge l'Éternel, et il dit :

dois-je poursuivre ce groupe de pillards ? Vais-je les dépasser ? Et le Seigneur dit : oui, poursuivez-les.

Vous les rattraperez certainement et réussirez le sauvetage, ce qui, je pense, suggère que tout le monde est encore en vie. Vous pouvez sauver ces personnes. Et alors, que se passe-t-il ici ? Rappelez-vous, pourquoi Saül est-il allé voir le médium à Endor ? Parce que le Seigneur ne voulait pas communiquer avec lui.

Par les rêves, par l'urim et le thummim , par l'intermédiaire d'un prophète, le Seigneur ne communiquait pas avec Saül. Mais il communique constamment avec David tout au long de cette histoire. Ainsi, pour la défense de David, David est celui à qui le Seigneur communique sa volonté.

Saül est celui à qui le Seigneur ne veut même pas parler. Alors, demandez-vous qui est réellement le roi élu d'Israël ? Ne croyez pas les fausses nouvelles. David et les 600 hommes qui l'accompagnaient arrivent dans la vallée de Besor, où certains sont restés.

200 d'entre eux étaient trop épuisés pour traverser la vallée, mais David et les 400 autres continuèrent leur poursuite. Il y a donc une sorte de rebondissement ici. David et ses hommes sont épuisés, et il ne disposera donc même pas de toutes ses forces lorsqu'il affrontera ces Amalécites.

Le voyage a été long pour eux et ils sont fatigués. Mais la providence de Dieu est à l'œuvre. Ils trouvèrent un Égyptien dans un champ et l'amènèrent à David.

Et ils lui donnèrent de l'eau à boire et de la nourriture. Ils lui donnent des figues et des raisins secs. Il est en quelque sorte ressuscité.

Il n'avait rien mangé ni rien bu depuis trois jours et trois nuits. L'homme est épuisé. Et David dit : à qui es-tu ? D'où viens-tu? Et il dit que je suis égyptien.

Je suis un esclave amalécite. Et je suis tombé malade il y a trois jours, et ils m'ont laissé tomber. Ils m'ont abandonné.

Mon maître l'a fait. Nous avons attaqué le Néguev des Kéréthiens , un territoire appartenant à Juda, et le Néguev de Caleb, et nous avons incendié Tsiklag. Donc, il était là.

Il a vu tout cela. Et alors, dit David, pouvez-vous nous conduire à cette équipe de raid ? Savez-vous où ils vont et pouvez-vous nous y conduire ? Et il a dit, homme intelligent, jure-moi devant Dieu que tu ne me tueras pas et que tu ne me rendras pas à mon maître, et je t'emmènerai vers eux. Et ainsi, David, il a fait descendre

David, et ils étaient là, dispersés dans la campagne, mangeant, buvant et se réjouissant à cause du grand butin qu'ils avaient pris sur les Philistins et sur Juda.

Ils ne sont donc pas en mesure d'être prêts à se battre. Ainsi, David et ses hommes les combattirent depuis le crépuscule jusqu'au soir du lendemain. Aucun d'entre eux n'a réussi à s'échapper, à l'exception de 400 jeunes hommes qui sont partis à dos de chameau et ont pris la fuite.

Il est donc évident que cette force amalécite était plus grande que celle de David. David ne dispose actuellement que de 400 hommes. Ils éliminent tout le monde sauf 400.

Je veux dire, l'impression que j'ai, c'est que ces 400 étaient une minorité. Mais David les surprit et ils récupérèrent tout ce que les Amalécites avaient pris, y compris ses deux femmes. Rien ne manquait.

Jeune ou vieux, garçon ou fille, butin ou tout ce qu'ils avaient pris, David rapportait tout. Et il prit tous les menus et gros boeufs, et ses hommes les conduisirent en tête du reste du bétail, en disant : C'est le butin de David. Ils viennent vers les 200 hommes qui étaient trop épuisés pour continuer plus tôt.

Et les gars qui ont combattu dans la bataille, et vous pouvez en quelque sorte comprendre pourquoi ils pensent de cette façon, mais on les appelle des hommes méchants et des auteurs de troubles. Et ils disent que parce qu'ils ne sont pas sortis avec nous, nous ne partagerons pas avec eux le butin que nous avons récupéré. Ils peuvent récupérer leurs femmes et leurs enfants, mais rien d'autre.

Et David dit : non, mes frères, il ne faut pas faire ça avec ce que le Seigneur nous a donné. David veut donc examiner la question d'un point de vue théologique. Le Seigneur nous a donné cette victoire.

Ce n'était pas vous les gars. En réalité, c'est le Seigneur qui nous a donné la victoire. Et donc, nous devons être généreux ici.

Et au fait, la raison pour laquelle ces gars étaient épuisés était qu'ils avaient parcouru environ 70 miles, 55 miles d'Aphek à Ziklag, puis 15 autres miles jusqu'à Wadi Besor. Ce fut un très long voyage à pied. Et donc forcément, certains vont être fatigués.

Mais David intervient ici, et il veille à ce qu'il n'y ait pas de flambée de violence parmi ses hommes, et que chacun reçoive sa part. En fait, le verset 25 nous dit que David a fait de ceci une loi et une ordonnance pour Israël à partir de ce jour jusqu'à aujourd'hui, que chacun partage le butin de la victoire, même ceux qui surveillent les bagages ou sont forcés de rester en arrière. Nous n'allons pas faire preuve de favoritisme.

Ainsi, lorsque David arriva à Tsiklag, il envoya une partie du butin aux anciens de Juda, qui étaient ses amis, en leur disant : Voici pour vous un présent provenant du pillage des ennemis de l'Éternel. Ainsi, David tend la main aux hommes de Juda et anticipe peut-être qu'il devra rentrer chez lui à ce moment-là. Cela nous amène, en fait, à résumer quelques leçons de ce récit, que j'ai intitulé, encore une fois, 1 Samuel 29-30, S'échapper d'une toile enchevêtrée.

Lorsque ses serviteurs choisis se trouvent dans une position précaire, et David se trouve dans cette situation, le Seigneur est capable de les délivrer par sa providence et de renouveler leur foi par sa direction et sa protection. Vous savez, David était parti parce qu'il marchait par la vue, pas par la foi. Je pense qu'à la fin du chapitre 30, il est de retour sur la bonne voie.

Il marche par la foi, pas par la vue. Et cela se voit dans le contraste entre son attitude et celle de ses hommes. Et donc, si nous voulons étoffer un peu cela, nous pourrions dire que lorsque la foi de ses serviteurs choisis vacille et qu'ils se retrouvent dans une position précaire qu'ils ont eux-mêmes créée, le Seigneur est capable d'intervenir et de délivrer de danger.

C'est pourquoi les serviteurs de Dieu devraient toujours se tourner vers lui pour leur sécurité. David aurait pu éviter tout cela s'il était resté à la maison, mais il ne l'a pas fait. Mais le Seigneur l'aide à traverser cette période difficile.

Cela nous amène au chapitre 31 de 1 Samuel, où nous allons lire la mort de Saül. La caméra revient donc maintenant sur Saul. Rappelez-vous que la nuit précédente, il avait eu une confrontation avec l'esprit de Samuel revenu de la tombe, et Samuel avait simplement réitéré ce qu'il avait dit à Saül plus tôt.

Le Seigneur t'a rejeté comme roi. Le fait qu'il ne vous communique pas devrait vous en convaincre. Et votre temps est écoulé maintenant.

Vous allez mourir au combat, et vos fils vont aussi être tués. Et ainsi nous lisons au chapitre 31, verset 1, que les Philistins combattirent Israël, et que les Israélites s'enfuirent devant eux, et que beaucoup tombèrent morts sur le mont Guilboa. Et les Philistins se lancent à la poursuite de Saül et de ses fils, et ils tuent ses fils.

Et il y a le nom que vous ne voulez pas voir, Jonathan, ainsi qu'Abinadab et Malchishua . Le combat devint violent autour de Saül, et les archers l'atteignirent et le blessèrent grièvement. Et ainsi, Saül prend une flèche ou deux et il est grièvement blessé.

C'est pourquoi Saül dit à son écuyer qui est là avec lui, son fidèle écuyer, dégainé ton épée et transperce-moi, sinon ces incirconcis viendront me transpercer et m'injurier. Saul ne veut pas être torturé. Il ne veut pas être humilié par sa mort.

Et donc, dit-il à son porteur d'armure, passez-moi simplement. Mais son porteur d'armure était terrifié et ne voulait pas le faire. Alors Saül prit sa propre épée et tomba dessus.

Et quand celui qui portait les armes vit que Saül était mort, il tomba lui aussi sur son épée et mourut avec lui. Et donc Saül est maintenant mort. Son porteur d'armure aussi.

Saül, ses trois fils, son écuyer et tous ses hommes moururent ensemble le même jour. Cette histoire devrait vous rappeler Abimélec dans le chapitre 9 des Juges. N'oubliez pas qu'Abimélec était un meurtrier de masse. Il avait assassiné ses frères pour devenir roi.

Et puis il s'est approché trop près d'un mur d'enceinte alors qu'il menait une campagne agressive dans Juges 9. Et une femme a pris une meule et l'a jetée sur sa tête et l'a blessé mortellement. Et il dit à son porteur d'armure, tue-moi, sors-moi de ma misère. Je ne veux pas qu'on dise qu'une femme l'a tué.

Donc techniquement, il veut que le porteur de l'armure le fasse. Et le porteur d'armure l'a fait. Dans ce cas particulier, le porteur d'armure n'était pas disposé à faire cela.

Faire preuve de respect envers Saül, peut-être comme David, je ne veux pas, je ne vais pas lever la main contre toi. Saul doit donc se suicider. Mais l'incident est similaire.

Et vous vous souviendrez peut-être de cet incident antérieur. Et je pense qu'il y a une raison à cela car il existe un lien entre Saül et Abimélec. Saul était aussi un meurtrier de masse.

Il tua les prêtres de Nob et les extermina. Et donc, le fait que Saül ne soit pas comme Abimélec ne présage rien de bon pour Saül, sa mémoire et sa réputation. C'est pour ainsi dire un méchant dans l'histoire, et il meurt comme un autre méchant est mort plus tôt dans le récit.

Les Israélites sont vaincus. Les Philistins prennent les villes et les occupent. Le lendemain, 318, les Philistins arrivent.

Ils dépouillent les morts. Ils trouvent Saül et ses trois fils tombés sur le mont Gilboa. Ils lui ont coupé la tête.

Ils lui enlèvent son armure. Et ils envoyèrent des messagers dans tout le pays des Philistins pour annoncer la nouvelle dans le temple de leurs idoles et parmi leur peuple. Puis ils mirent son armure dans le temple des Ashtoreth et attachèrent son corps au mur de Beit Shan.

Saül est donc humilié. Israël est humilié. C'est un jour terrible pour les armées d'Israël.

Et lorsque les habitants de Jabesh-Gilaad apprirent ce que les Philistins avaient fait à Saül, tous leurs vaillants hommes marchèrent toute la nuit vers Beit Shan, et ils enlevèrent les corps de Saül et de ses fils du mur et allèrent à Jabesh où ils les brûlèrent. eux. Puis ils prirent leurs os et les enterrèrent sous un tamaris à Jabesh, et ils jeûnèrent pendant sept jours. Le jeûne serait accompagné du deuil.

Pourquoi les hommes de Jabesh-Gilaad risqueraient-ils leur vie de cette façon ? Eh bien, vous vous souviendrez du plus beau jour de Saül, 1 Samuel 11, rappelez-vous que les hommes de Jabesh-Gilaad furent menacés par Nahash l'Ammonite. Il allait conclure une alliance avec eux, un traité avec eux, s'ils acceptaient de se faire percer l'œil droit. Nahash, ne pensant pas que quiconque tenterait de venir à son secours et que s'il le faisait, son armée serait capable de les vaincre, il permit aux hommes de Jabesh-Gilead d'envoyer de l'aide.

Naturellement, ils l'ont envoyé à Benjamin, car dans les Juges nous apprenons qu'il y a longtemps, des hommes benjaminites avaient été mariés à des femmes de Jabesh-Gilaad, et il y a donc un lien entre ces lieux. Et Saül, si vous vous en souvenez, était en colère quand il a entendu cela, et l'Esprit de Dieu est venu sur lui, et il est parti, et il a remporté une grande victoire. Il a tendu une embuscade à Nahash et à ses forces, et il a délivré Jabesh-Gilaad. Il est donc naturel que les hommes de Jabesh-Gilead aient une vision très positive de Saül.

Il nous a sauvés. Nous avons nos deux yeux à cause de cet homme, et il nous a sauvés de cet oppresseur ammonite, ce Nahash, et donc ils veulent honorer Saül, et ils sont prêts à risquer leur vie pour le faire, et c'est tout à leur honneur. , ils vont sauver Saül et les corps de Saül et de ses fils et s'en débarrasser de manière appropriée. Et donc je pense que nous allons nous arrêter là.

Dans notre prochaine leçon, nous allons continuer avec les conséquences de la mort de Saül. Nous allons voir comment David réagira lorsqu'il entendra parler de cela, et comme on pouvait s'y attendre, David ne sera pas content. Il va pleurer la mort de Saül et de ses fils, et en particulier Jonathan.

Et donc, nous commencerons notre étude de 2 Samuel dans notre prochaine leçon.

Il s'agit du Dr Bob Chisholm dans son enseignement sur 1 et 2 Samuel. Il s'agit de la séance 16, 1 Samuel 29-31. Les chapitres 29 et 30 s'échappent d'une toile enchevêtrée et le chapitre 31, La mort de Saül et de ses fils.